
 

 

 

 

委 員 会 議 事 録  
 

        2017 年10月04日（水） 

 

    会議名称:第5回奉仕プロジェクト委員会      会場：五井ＧＨ会議室              時間13：40～14：35 

 出席者（敬称略） 

山本・上條・福原・始関・蔵内・三宅・本郷・箕輪(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ)  

欠席者（敬称略）津留・上野・山内・杉井・高澤 

司会 福原副委員長     

テ ー マ 議 事 内 容 及 び 結 果 

 

上條委員長挨拶 11/18(土)～21（火）のＩＡ台湾研修旅行は市原中央高校ＩＡ宮原凜（16歳）・村上栞里（1

6歳）と引率教師として石井先生を派遣する事になりました。 

費用については＠49,000円×2人と顧問教師部屋代追加金21,000円をクラブにて負担しま

す。 

 

地域貢献基金 （三宅委員）本日（10/04）例会で報徳の会・桜さんさん会より活動計画を発表してもらい

ました。今後は両団体の活動する日に参加して、活動状況を視察します。年度末には両団体

の活動報告を例会で行う予定です。 

なお、今日の例会を最後に地域貢献基金担当の杉井さんが転勤の為、退会します。後任の方

（松浦広樹さん）に同担当をお受け頂けます様、理事会でお願いしています。 

PJ交換学生受入 

 

（蔵内委員）受入日時は12/19～24に決定し、現在ＰＪＲＣは派遣学生5名の選考とフライト

予約を取り付けている最中です。当委員会としては9/27（水）に木嶋・石井両先生と関係ロ

ータリアン（山本会長・上條委員長・始関・蔵内）の5名で、受入期間中の旅程概要を話し

合いました。 

12/19（火） 成田到着 出迎え                  （ＲＣ企画） 

12/20（水） 派遣学生例会出席、東京見物（浅草・スカイツリー等） （ＲＣ企画） 

12/21（木） ディズニーランド（ＩＡ同行）         （市原中央高校企画） 

12/22（金） am:授業参加 pm:工芸（食品サンプル作り）   （市原中央高校企画） 

12/23（祭） 南房総観光（大多喜城・海・買い物・その他）ＩＡ同行 （ＲＣ企画） 

12/24（日） 成田より帰国                    （ＲＣ企画） 

ＲＣ企画の部分は全会員で組織するプロジェクトチームで対応します。ご協力の程をお願い

します。 

ＩＡ交流 

 

（始関委員）「届けよう、服のチカラプロジェクト」への協力として、メンバーより古着が

多数寄贈されています。メンバーより収集したエコキャップと共に10/6（金）のＩＡ例会出

席時に届けておきます。 

10月のＩＡ例会は、 

10/06（金） 12：00～12：40 

10/20（金） 12：20～13：00 

10/27（金） 12：20～13：00 

となっています。お手隙の方は出席頂けますよう、お願いします。同出席はメイキャップに

なります。 

挨拶運動 （三宅委員）9/4(月)姉崎駅、9/5(火)五井駅、9/6(水)八幡駅、9/7(木)牛久駅で挨拶運動を

終了しました。回を重ねるごとに参加者が増えており、成功裏に無事終了する事が出来まし

た。次回は来年5月を予定していますが、更に一層の良い内容にしたく、反省点があれば、

お聞かせ下さい。挨拶運動結果報告をお手元に配布しますが、同文を市原ＲＣのＨＰにも掲

載しました。 

また、チラシを作成し、配布しては・・・とのお声を頂きましたので、サンプルを作ってみ

ました。内容は世界中の挨拶語と市原市の挨拶運動標語優秀作品の紹介です。 

（他委員）捨てられないようにティシューにしてはどうか？ コストは3千個以上で＠2.75

円です。 

（委員長）当委員会の最大予算を使うＰＪ交換学生受入が12月で終了します。次回挨拶運動

は5月ですので、1月以降の当委員会でチラシやティシューを考えましょう。それまで継続審

議事項にさせて下さい。 

ＩＡ年次大会 （箕輪会員）当大会は無事成功履に終了しましたが、一点だけ予算をオーバーしてしまい、

クラブにもご迷惑をお掛けしました。前日の会場セットから大勢のメンバーのご協力を頂



 

き、感謝しております。本日の当クラブ理事会で予算超過の3万円クラブ負担は承認を得ま

した。反省点として皆さんがお感じになられた点がありましたら、お聞かせ下さい。 

（委員長）箕輪さんは良くやってくれたと感謝しています。インターアクターもホストとし

て大活躍してくれ、同時にめったに無い良い経験ができたと思っています。他クラブのロー

タリアンの出席数が少なく、昼時にほとんど帰ってしまい、その分の弁当も余り、企画に苦

労した午後のセッションを見てもらえなかったことは、次年度の地区の課題だと思います。

地区へ伝達をお願いします。 

 

RYLA & 剣道大会 （委員長）両議題は開催時期に間がありますので、本日は未審議とします。 

次回当委員会開催 

 

（委員長）第6回奉仕Ｐ委員会は11/1（水）am11:00～11：50とします。当日はガバナー公式

訪問日ですので、例会前に委員会を開催します。 

 


